

Noël pour les jeunes de l'ITEP

La Dépêche, le 31/12/2017



Distribution de cadeaux avant un après-midi de fête à l'ITEP Saint-Pierre Millegrand.

C'était jour de fête autour de la cinquantaine de jeunes accueillis à l'Institut Saint-Pierre Millegrand. Grand nombre des 70 membres du personnel qui les encadrent et des intervenants extérieurs qui les accompagnent aussi tout au long de l'année partageaient avec eux ce moment joie.

Loïc Bernard-Michel, le directeur des structures de [Trèbes](#) et du SESSAD Espérance de Carcassonne, rappelait être avec eux dans leur progression vers un avenir dans le monde d'aujourd'hui, autant sur le plan personnel que professionnel.

Juste avant midi, le père Noël, qui avait troqué son renne pour un bel équidé, est venu apporter des cadeaux très appréciés. Dans la salle du gymnase que les enfants de l'Itep avaient joliment décorée aux couleurs de Noël, toute l'attention était portée vers les plus jeunes. Les plus âgés, quant à eux, sont allés au restaurant accompagnés de leurs éducateurs.

Après avoir dégusté le repas de fête élaboré par Philippe et Xavier, diverses animations, activités et ateliers ont occupé tout ce petit monde une bonne partie de l'après-midi dans une joyeuse ambiance familiale.

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/01/01/2713969-noel-pour-les-jeunes-de-l-itep.html>